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【経歴】 
 元産経新聞記者。昭和46年生、清風高  
 校を経て早稲田大学商学部卒。高槻市 

 弥生が丘町在住、家族は妻と長女 

【現在の主な役職】 

 超党派「道州制懇話会」事務局長 

 道州制政治家連盟全国協議会顧問 

 自民党道州制推進本部事務局長 

 自民党ｼｬﾄﾞｳｷｬﾋﾞﾈｯﾄ内閣府副大臣 

 自民党遊説局長 

 衆議院厚生労働委員 

 衆議院青少年特委筆頭理事 

【これまでの主な役職】 

 内閣府大臣政務官（経済財政、規制 
 改革、 道州制、地方分権など担当） 
 厚生労働大臣政務官（厚生担当） 

 衆議院法務委員会理事 

 衆議院環境委員会理事 

 自民党国会対策副委員長 

【特技・趣味】 
 プロボクサーライセンス取得、空手初段、 
 ギター、オートバイ、魚・カメの飼育、 
 英語（TOEIC Ａレベル） 

街宣バイク 「ケンタ号」と  
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▲NHKの中継画像より＝４月13日 

 ４月の統一地方選挙が間近
に迫り、話題の「大阪維新の
会」との関係などについて、地
元で質問を受けることが多いの
で、この際、松浪ケンタのスタン
スを明確にしておく。 
 まず、高槻・島本は、府議会と
衆議院の選挙区がまったく同じ
という全国でも珍しい選挙区だ。
定数は５議席であり、自民・民
主・公明・共産・社民が議席を
分け合うもしかしたら全国で唯
一の選挙区である。 
 言うまでもなく、歴史的に私た
ちの地域では、日の丸が引き摺
り下ろされたり、高槻方式など
に代表される偏向教育がまかり 

◆政策に違いなし 
 ４月の統一地方選挙を前に大
阪維新の会と自民党の対立が
連日報道されている。小泉郵政
選挙と同じく、選挙区争いによ
る小競り合いは面白く見える。 
 自民党も大阪市議会以外は、
道州制、大阪都構想といった政
策では大阪維新の会と一致し
ており、違いはない。だから私
は小さな対立は乗り越えるよう
主張してきた。 
◆大阪唯一の社民議席 
 維新の会の出現は、高槻・島
本には望ましい状況である。 
 定数が５議席もあることと、か
つて社会党王国だった名残で、 
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【これまでの主な役職】 
内閣府大臣政務官（経済財政、
規制改革、道州制、地方分権な
ど担当） 

厚生労働大臣政務官（厚生担
当） 

 衆議院法務委員会理事 

 衆議院環境委員会理事 

 党国会対策副委員長 

  

衆議院議員（当選３回） 

 改革集団「新世紀」事務局長 

 党ｼｬﾄﾞｳｷｬﾋﾞﾈｯﾄ内閣府副大臣 

 衆議院厚生労働委員 

 衆議院青少年特委理事 

 党道州制進本部事務局長 

 党NGO･NPO関係団体委員長 

 【これまでの主な役職】 
 内閣府大臣政務官（経済財政、規    
 制改革、道州制、地方分権など担当） 
 厚生労働大臣政務官（厚生担当） 

 衆議院法務委員会理事 

 衆議院環境委員会理事 

 党国会対策副委員長 

  

法案を国会に提出 
AIJ証人喚問 旧社会保険庁OBを追及  
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 「あなたは社長のくせに、自分
の会社の役員が誰かも知らな
かったんですか」 
 AIJ問題に関連し、旧社会保
険庁ＯＢの石山勲氏の証人喚
問で4月13日、質疑に立った。 
 石山氏は、AIJ投資顧問の浅
川和彦社長に自らのコンサルタ
ント会社の設立から経営まで一
切を任せ、ハイリスクな金融商
品の広告塔となっていた。 
 私は金融商品取引業を無登
録で行っていた疑いを指摘した。 

 これを受け、金融庁は石山氏
にヒアリングを実施。石山氏は
疑惑を認めた。 

衆議院のホームページで動画
が見られます。松浪ケンタのブ
ログ「道州制バカ一代」の４月
13日付記事からリンクできます。 

・ 

悪質な実態に迫る 

◆ 

アメーバブログ 

始めました 

www. ameblo.jp/kenta-dosyusei/ 

 結果、関東財務局は同社に対
して警告書を出すとともに、警
察庁への情報提供を始めた。 
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▲▲▲▲地方自治法改正案を衆議院事務総長に地方自治法改正案を衆議院事務総長に地方自治法改正案を衆議院事務総長に地方自治法改正案を衆議院事務総長に
提出する自民提出する自民提出する自民提出する自民・・・・公明の公明の公明の公明のPTPTPTPTメンバーメンバーメンバーメンバー

松井一郎松井一郎松井一郎松井一郎

大阪都構想を実現する地方自治法

改正について、自公案が４月18日に

提出された＝写真右。私は道州制に

関わる経歴から、自民党側の窓口とし

てとりまとめを任された。

有識者らからヒアリングなどを行なっ

た後、公明党の佐藤茂樹代議士、大

阪維新の会の浅田均政調会長、府市

統合本部の堺屋太一顧問らと、実務

的な詰めの作業を行なった。

◆◆◆◆維新維新維新維新、、、、公明と法案まとめる公明と法案まとめる公明と法案まとめる公明と法案まとめる

◆◆◆◆橋下橋下橋下橋下市長も市長も市長も市長も自公案支持自公案支持自公案支持自公案支持

と住民投票による同意を得て、総務大
臣に移行を申請する。

◆◆◆◆高槻高槻高槻高槻・・・・島本の合併も視野島本の合併も視野島本の合併も視野島本の合併も視野
大阪都が実現すれば、大阪市内24

区は中核市並みの８～９区に再編さ

れる。中核市では、保険所行政など

が都道府県から移譲され、地方自治

としては理想的な規模とされる。

こうした流れは、必然的に高槻・島

本の合併につながる。実際、橋下市

長は知事時代、松浪ケンタとの会談

の際、「町村が行き詰っても、安易に

救済しない。府下の全市町村に中核

市並みの分権を行なう」と話していた。

松井知事「この度は、大阪都実現

法案をまとめて頂いて感謝します」

ケンタ「松井知事が、自民党府議

時代から、捨て身で道州制を推進す

る姿勢には、感銘を受けていました。

この流れを加速していきましょう」

松井知事「道州制・大阪都ももち

ろんですが、府下の市町村も今の規

模ではもうやっていけないでしょう」

その結果、橋下徹・大阪市長や松井

一郎・大阪府知事は17日、自公案へ

の支持を表明した。

東京の23区は特別区と呼ばれ、他

の市町村と同じ基礎自治体の位置づ

けを持つところが、大阪市内の区と異

なる。この法案は、東京に近い姿に移

行するための手続きを定めるものだ。

大阪の場合であれば、大阪府と大阪

市が特別区設置に関する協定書を作

成し、総務大臣に提出。その後、議会

ケンタ「私の地元の高槻市は戦後、五

領村や富田町など５町村を合併してでき

ました。島本町については、農協や医師

会などが高槻市と一体化する一方、清

掃工場や保健所行政、財政の面で、島

本町は限界を迎えています」

松井知事「中核市並みに分権すれば、

大阪府は広域行政に特化できます。高

槻市と島本町の合併を期待します」

松井大阪府知事とケンタが会談（4月19日：東京）

大阪府知事大阪府知事大阪府知事大阪府知事


